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Производится перерасчет платы за обращение с ТКО    

Волгоградская областная Дума 4.02.2019 

        Жители региона получают квитанции с уменьшенной платой за вывоз и 

утилизацию бытового мусора в январе этого года. Таковы последствия 

некачественного оказания данной коммунальной услуги новым 

региональным оператором.  

        С соответствующим предложением выступил губернатор Волгоградской 

области Андрей Бочаров. Тогда же были даны четкие поручения по 

нормализации работы по обращению с твердыми коммунальными отходами 

на территории региона. 

         «До 15 февраля должна быть полностью выстроена логистика вывоза 

мусора, из-за которой в ряде муниципалитетов возникли временные 

сложности, и эта задача последовательно решается, – отметил председатель 

комитета Волгоградской областной Думы по ЖКХ, жилищной политике и 

строительству Юрий Корбаков. – Вместе с тем утвержден и уже задействован 

порядок проведения перерасчета. Он основан на принципах справедливости 

и соразмерности: граждане оплатят только тот объѐм услуги, который на 

самом деле им был оказан». 

        «Нулевые» квитанции за сбор, вывоз, переработку и утилизацию ТКО за 

январь 2019 года получит частный сектор почти всех районов Волгограда. 

Перерасчет для собственников индивидуальных домовладений Кировского и 

Красноармейского районов областного центра составит 64,6%, что 

соответствует начислениям с 21 января. В многоквартирных домах 

Волгограда плата за обращение с твердыми коммунальными отходами будет 

сокращена, как минимум, на 32,3% от установленного размера.  

        По такой же схеме, в соответствии с фактическим оказанием услуги, 

будет уменьшаться плата за вывоз мусора и в других муниципальных 

образованиях Волгоградской области.  

 

В Башкортостане изменен Закон «О питьевой  воде»    

Государственное Собрание Республики Башкортостан 5.02.2019 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан приняли Закон «О внесении изменений в Закон Республики 

Башкортостан «О питьевой воде».  

         – Изменения связаны с усилением контроля качества питьевой воды, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания – Курултая 



Республики Башкортостан Константин Толкачев. – Законом определен 

порядок осуществления производственного контроля качества воды, методы 

его проведения и предъявляемые требования. Надзорные органы получили 

право в ряде случаев увеличивать частоту отбора проб воды и расширять 

перечень показателей, по которым осуществляется производственный 

контроль.  

        Константин Толкачев отметил также, что закон регламентирует вопросы 

производственного и общественного контроля качества питьевой воды, 

информирования населения о состоянии воды, устанавливает порядок 

использования водных объектов для целей питьевого и хозяйственно-

бытового водоснабжения, регулирует вопросы обеспечения потребителей 

питьевой водой при чрезвычайных ситуациях в питьевом водоснабжении.  

 

Необходимо совершенствовать закон о библиотеках     

Государственный  Совет Республики Татарстан 6.02.2019 

        Состоялось заседание парламентского Комитета по образованию, 

культуре, науке и национальным вопросам. На нем депутаты заслушали 

информацию о состоянии и перспективах развития библиотечного дела в 

республике.  

        В Татарстане функционирует 1514 общедоступных библиотек. В 2018 

году библиотечными услугами воспользовались почти 1,5 млн читателей. 

Книжный фонд государственных и муниципальных библиотек республики 

насчитывает 23,3 млн экземпляров. 

       Одной из приоритетных задач развития библиотечного дела является 

развитие портала «Национальная электронная библиотека РТ», 

обеспечивающего свободный доступ граждан к полнотекстовым 

электронным изданиям и предоставление информации о библиотечных 

государственных и муниципальных фондах. На портале представлено 6 882 

экземпляров оцифрованных особо ценных и редких книг из фондов 

Национальной библиотеки РТ, в том числе краеведческих изданий. 

        Комитет принял соответствующее постановление, в котором отмечается 

необходимость актуализации Закона РТ «О библиотеках и библиотечном 

деле». Также предлагается Председателю Государственного Совета РТ 

образовать рабочую группу по разработке проекта закона РТ «О внесении 

изменений в Закон РТ «О библиотеках и библиотечном деле». 

 

Студенты предложили креативные идеи по изменению законодательства    

Законодательное Собрание Кировской области 6.02.2019 

        В Законодательном Собрании завершился прием заявок на ежегодный 

областной конкурс имени депутата ОЗС М.В. Лихачева на лучшую работу 

«Моя законотворческая инициатива». Работы принимались с сентября 2018 



года по февраль 2019 года. На участие поступило 15 заявок от студентов 

Волго-Вятского института (филиала) МГЮА им. О.Е. Кутафина и Вятского 

государственного университета. Работы можно было представить по девяти 

номинациям. Среди популярных тематик в этом году – государственное 

строительство, социальная политика, налоговое законодательство, 

образование и здравоохранение.  

        Так, сразу две работы посвящены особенностям начисления 

транспортного налога. После анализа существующих механизмов авторы 

предлагают поменять подход. Например, привязать начисление налога к 

периодам и частоте использования транспортного средства. От этого могут 

выиграть дачники, которые на зиму «консервируют» машины в гаражах. 

Также рассматривается возможность рассчитывать размеры налога в 

зависимости от экологических характеристик автомобиля. В то же время 

авторы обеих работ отмечают, что поиск некой общей методики расчета, 

которая устроила бы всех автомобилистов, продолжается.  

         Авторы отдельных инициатив предлагают упростить процедуру 

получения российского гражданства для иностранных студентов; не 

учитывать социальную стипендию при расчете среднедушевого дохода; 

законодательно закрепить понятия «фитнес» и «фитнес-инструктор», чтобы 

упорядочить работу фитнес-центров; создать и использовать для 

трудоустройства систему индивидуального учета студентов и выпускников 

на базе центров занятости.  

        Планируется, что итоги конкурса будут подведены к февральской сессии 

Законодательного Собрания, которая намечена на конец месяца.  

 

В Думе оценили последствия отмены интернатуры    

Дума Астраханской  области 7.02.2019 

         По поручению Председателя Думы Астраханской области Игоря 

Мартынова, в региональном парламенте проведено рабочее совещание на 

тему «Кадровое обеспечение первичной медико-санитарной помощи в 

Астраханской области». 

       Стандарты медицинского образования нуждаются в корректировке – к 

такому выводу пришли участники рабочего совещания. В частности, 

необходимо возрождение интернатуры, которая упразднена федеральным 

законодательством с 2016 года. 

        Интернатура была своеобразной проверкой на профпригодность, где под 

наставничеством старших товарищей молодой специалист на протяжении 

года постигал азы профессии. Предполагалось, что с исключением этого 

этапа специализации выпускники будут безотлагательно приступать к 



практике в поликлиниках и амбулаториях, и от этого уменьшится кадровый 

голод. 

         Председатель профильного комитета Думы Инна Ирдеева считает, что в 

сложившейся ситуации можно говорить о введении так называемой 

«сельской» практики, доступной для студентов-медиков начиная с 

четвертого курса. Это даст начинающим врачам более широкое 

представление о лечебной деятельности в отдаленных населенных пунктах. 

Ведь работа в ФАПе имеет свою специфику, отличную от уклада привычных 

городских поликлиник. 

 

Мособлдума приняла Закон о единовременной выплате  ветеранам 

Афганской войны Льготы для резидентов   

Московская областная Дума 7.02.2019 

         Мособлдума на 74-ом заседании приняла Закон  о единовременной 

выплате ветеранам Афганской войны, проживающим в Подмосковье. Как 

отметил председатель Мособлдумы Игорь Брынцалов, на эти цели из 

бюджета области выделено 143 млн. рублей. 

         Закон принят в связи с приближающимся 30-летием вывода войск из 

Афганистана. Получить выплату смогут ветераны, инвалиды Афганской 

войны и семьи погибших там военнослужащих, проживающие в Московской 

области. Принятие законопроекта позволит обеспечить единовременной 

выплатой 14 тыс. ветеранов и членов семей военнослужащих, погибших при 

исполнении.  

         Размеры единовременной выплаты составят от 6 до 10 тыс. рублей для 

инвалидов и ветеранов боевых действий и 4 тыс. рублей – членам семей 

погибших. Лицам, имеющим право на получение выплаты одновременно по 

нескольким основаниям, она будет предоставляться  по одному из оснований, 

предусматривающему более высокий размер. 

 

Господдержка на газификацию    

Законодательная Дума Томской области 8.02.2019 

          В Законодательную Думу Томской области губернатором Сергеем 

Жвачкиным внесен законопроект об изменениях в областной закон «О 

социальной поддержке отдельных категорий граждан, осуществляющих 

газификацию жилых помещений на территории Томской области». С 

предложениями об увеличении данной льготы выступили депутаты в ходе 

согласительной комиссии при обсуждении главного финансового документа 

года. 



        Нынешняя редакция закона предусматривает социальные выплаты на 

газификацию жилых домов в размере 50 и 25 тысяч рублей. Сумма выплат 

зависит от дохода льготника и величины прожиточного минимума. Со 

среднедушевым доходом ниже одной величины прожиточного минимума 

получают компенсацию в размере 50 тысяч рублей, с доходом от 1 до 1,5 

величины прожиточного минимума – 25 тысяч рублей. Новая редакция 

закона предлагает увеличение социальных выплат до 60 и 30 тысяч рублей 

соответственно. 

         Дополнительно предлагается расширить круг лиц, имеющих право на 

получение социальной поддержки, чтобы льготой смогли воспользоваться 

одиноко проживающие граждане, среднедушевой доход которых составляет 

от 1,5 до 2 величины прожиточного минимума. Для них номинал 

сертификата планируется установить в размере 15 тысяч рублей, что 

сопоставимо с суммой затрат на проектирование и технологическое 

присоединение к сетям газоснабжения. 

        Также законопроектом предлагается увеличить временной период 

обращений граждан за сертификатом с двух – до трех календарных лет при 

оформлении права собственности на жилое помещение. 

        Всего на компенсацию расходов по газификации из областного бюджета 

текущего года планируется направить 20 миллионов рублей. 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


